

BERITA TERBARU

Kapolda Sulut Pimpin Sertijab Sejumlah Pejabat Utama Polda dan Kapolres, Ini Daftarnya

Abdul Halik Harun - BITUNG.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 10, 2025 - 08:38



Kapolda Sulut Irjen Pol Roycke Harry Langie Pimpin Sertijab Pejabat Utama dan Kapolres di aula Tribrata Polda Sulut

MANADO, - Kapolda Sulawesi Utara Irjen Pol Roycke Harry Langie pimpin upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) sejumlah pejabat utama Polda Sulut

dan 3 jabatan Kapolres.

Usai Upacara Sertijab yang berlangsung di aula Tribrata Polda Sulut, dilanjutkan dengan acara pisah sambut di aula Catur Prasetya, Kamis (9/1/2025) pagi.

Kegiatan acara dihadiri Wakapolda Brigjen Pol Bahagia Dachi, para PJU Polda, para Kapolres, Bhayangkari dan perwakilan personel.

Kabid Humas Polda Sulut Kombes Pol Michael Irwan Thamsil mengatakan, pejabat yang disertijab yaitu Dirintelkam, Dirreskrimsus, Kabid TIK, Kapolres Tomohon, Kapolres Bolmong, dan Kapolres Minsel.

"Dikesempatan itu, Kapolda menyampaikan apresiasi dan terima kasih serta penghargaan yang sebesar-besarnya atas dedikasi dan pengabdian yang luar biasa kepada pejabat lama. Dan kepada pejabat baru, Kapolda berpesan agar segera beradaptasi dengan dinamika tugas jabatan baru yang diemban," beber Kombes Pol Michael Thamsil.

Berikut daftar pejabat yang diserahterimakan, Dirintelkam Polda Sulut Kombes Pol Heri Wahyudi, SIK, MM dimutasi ke Baintelkam Polri (dalam rangka Dikbangti), digantikan Kombes Pol Sugeng Prayitno, yang sebelumnya bertugas di Baintelkam Polri.

Dirreskrimsus Kombes Pol Ganda M. H. Saragih, SIK dimutasi ke Lemdiklat Polri, digantikan Kombes Pol FX. Winardi Prabowo yang sebelumnya menjabat sebagai Kabid TIK Polda Sulut.

Jabatan Kabid TIK Polda Sulut kini dijabat oleh Kombes Pol Yandrie P. Makaminan, SIK Yang sebelumnya bertugas sebagai Auditor Kepolisian Madya Tk. III Itwasda Polda Sulut.

Kapolres Bolmong AKBP Muhammad Chaidir, SH, SIK dimutasi ke Baharkam Polri, digantikan oleh AKBP Lido Ratri Antoro dari Lemdiklat Polri.

Kapolres Minsel AKBP Arianto Salkery, SH, MH dimutasi ke Puslitbang Polri, digantikan AKBP Davis Candra Babega, SIK dari Baintelkan Polri.

Kapolres Tomohon AKBP Lerry R. Tutu, SIK, MM dimutasi sebagai Kabag Binkar Biro SDM Polda Sulut, digantikan AKBP Nur Kholis yang sebelumnya menjabat sebagai Kabagbinopsnal Ditlantast Polda Sulut. (***)

Humas Polda Sulut..